



Epreuve de course d'orientation en forêt pour les élèves de 3ème

publié le 10/06/2021

La semaine dernière a eu lieu l'épreuve "mythique" de course d'orientation en forêt pour les élèves de 3ème. Cette épreuve tant redoutée par certains, fait suite au cycle course d'orientation que les élèves de 3ème ont suivi au collège.

Un grand merci aux collègues qui ont aidé les profs d'EPS : Mr Roemhild, Mr Decoupigny, Mr Lafougère.

https://drive.google.com/drive/folders/1dTck7iI5_AClI3bERY6aIWAnRZoxSp?usp=sharing

<https://drive.google.com/drive/folders/1dTck7iI5_AClI3bERY6aIWAnRZoxSp?usp=sharing>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.